
子育て・教育 

●市立の美術館構想について 

Ｑ． 

 新発田市の市民の財産である絵彫刻などの美術館の入場料を無料にするという構想は

よくないと思う。美術館は維持するのも大変ですので有料にしてほしい。大人は最低１０

０円、未成年は５０円ではどうか。市だけではなく市外や県外からも見学に来ると思うの

で有料にして市の財政が潤うようにしてほしい。美術館の中に喫茶店もあるとよいと思う。 

（令和 4年 8月受付） 

 

 

 

Ａ． 

 市の美術館につきましては、市民の皆様が美術館などの建設に寄せる期待が大きいこ

とは充分に認識をしているところであります。しかしながら、その整備費、維持管理費

は多大であり、優先順位を決め整備していくこととし、まずは歴史資料館の整備に着手

することとしております。美術館の整備につきましては、歴史資料館整備が終了した後

の課題の一つとしてとらえていることころですが、その入場料については、多くの美術

館が有料であり、維持管理費などの観点からも、有料が適切と考えます。今後、美術館

の建設が検討された際には、御意見も参考にさせていただきたいと思います。 

（令和 4年 8月 22日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


